

TSV Bindlach

-Bericht der Tennisabteilung -



Jahreshauptversammlung am 27.3.2020 (neuer Termin ?)

Die sportlichen Ereignisse 2019:

Die Leistungen der Bindlacher Mannschaften bei den vergangenen SommerMedenspielen waren dieses Jahr ähnlich. Die Herren Mannschaft erreichte in der Sommerrunde in der Kreisklasse 1 den 5. (vorletzten) Platz, bei den Herren 40 reichte es nach dem Aufstieg im letzten Jahr nur für den 7. (letzten) Platz; hierfür war im Wesentlichen das Verletzungspech verantwortlich, da einige Einzelspiele knapp verloren gingen oder aufgegeben werden mussten.

Weitere Mannschaften waren nicht gemeldet.

In der Sommersaison 2020 sind die Herren mit 2 Neuzugängen wieder in der Kreisklasse 1 angemeldet, die ehemaligen Herren 40 spielen als 6er Mannschaft in der Herren 50, Bezirksklasse 2.

Bei den diesjährigen Vereinmeisterschaften, die von unserer Kathi in Eigenregie organisiert und ausgetragen wurden gab es folgende Ergebnisse:

U10 Mädchen

1. Paula Housarek
2. Serafina Yavizama
3. Fenya Vetter
4. Karolin Schamel, Lene Rössler, Jette Moser, Emilie Heller

Jugend

1. Finn Zeitler
2. Daniel Cardoso
3. Lara Zeitler
4. Jonas Bock

Junge Herren

1. Lars Weyh
2. Julius Erhard
3. Moritz Pargent
4. Jonas Groll
5. Nils Siecora

In der Winterrunde 2019/2020 belegten die Herren 50 in der Bezirksklasse 1 wie auch im Sommer den letzten Platz, auch hier gab es verletzungsbedingte Spielverluste.

Jugend- und Mitgliederwerbung:

Unser Tag der offenen Plätze zum Saisonstart am 5.5.19 wurde mit Flyer beworben und fand durch die persönliche Ansprache von Kathi zufriedenstellenden Zulauf, dieser soll auf jeden Fall fortgeführt werden.

Aktuell gibt es 57 aktive Mitglieder, 17 Fördermitglieder und 23 Lizenzspieler.

Aktivitäten der Abteilung:

Tag der offenen Plätze am 05.05.2019

Gastspiel mit unseren Freunden aus Danzig im Juni

Bärenkerwa: Umzug war dieses Jahr von der Tennisabteilung schwach besetzt; der Betrieb der Weinlaube durch unser Herren 40 Team am Kerwa Montag dagegen war ein voller Erfolg.

Auch dieses Jahr führte der Radfreundeskreis(mittlerweile die 15.) vom 25.-28.06. eine Radreise ins Salzkammergut durch. Bei herrlichstem Sommerwetter wurden von den 33 Teilnehmern erlebnisreiche Touren in den Regionen Salzburg, Wolfgangsee, Hallstädter See und Mondsee unternommen.

Unsere Kinderweihnachtsfeier wurde auch dieses Jahr wieder von Kathi organisiert und fand am 15.12.19 mit ca. 35 Erwachsenen und Kindern in der TSV-Gaststätte statt.

Organisation: wie bei der Neuwahl 2018 ermittelt gilt die Besetzung weiterhin

Abteilungsleiter	Wolfgang Weidmann
Kassenwart	Matthias Siecora
Sportwart(Neuwahl 2020)	Thomas Burger
Jugendwart	Kathi Bedarek-Schamel
Platzwart	Werner Blätterlein
Abteilungsadministrator	Thorsten Frunzke
Präsident VfT	Herbert Wehrberger
Radlerpräsident	Herbert Scheike

Finanzen:

Durch den Rückgang der Mitgliederzahlen, vor allem bei den Kindern und Jugendlichen, machen sich Mindereinnahmen bemerkbar. Wie auch in den Vorjahren wurde mit Eigenleistung bei den Platzarbeiten Geld eingespart, ein negatives Finanzergebnis konnte aber nicht vermieden werden. Weiterhin ist sparsames Haushalten angesagt. Die Kassenprüfung wurde ohne Beanstandungen durchgeführt und genehmigt.

Verschiedenes und Ausblick:

Ziel für 2020 ist es Sponsoren sowie neue Mitglieder zu gewinnen; wir wollen unsere Tennisabteilung mehr bewerben und aktiv Jugendlern nachwuchs suchen. Hierfür sind Aktionen geplant, die wir ab Mai beginnen (falls es Corona) zulässt.



gez. Wolfgang Weidmann
Abteilungsleiter Tennis
des TSV Bindlach